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Algo ha crecido en Segura, y no ha sido ni la población, ni los tomates del huerto. Tenemos un
teleclub de 55 pulgadas. Ha crecido más a lo ancho que a lo alto, pero se la ve “mu lozana”,
tiene muy buen color. Tiene una alta definición tan alta que se ve Aragón HD. El fútbol se ve
casi como si estuvieras en el campo. No le falta más que el olor del césped, y parece que te
vaya a salpicar el sudor de los jugadores. Los documentales son tan reales que parece que
estés de safari. Las películas ahora es lo más parecido a ir al cine. Los debates son más
aburridos, y en el telediario solo dan noticias. En 55 pulgadas todo es más y mejor que antes.
Tienes que verlo con tus ojos.
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